

Gebirgsjäger fliegen nach Norwegen

Bad Reichenhall. Etwa 250 Soldaten der Gebirgsjägerbrigade 23, im Schwerpunkt vom Gebirgsjägerbataillon 231, aus Bad Reichenhall verlegten am Mittwoch mit zwei Luftwaffen-Transportflugzeugen vom Typ Airbus A-400M nach Nordnorwegen. Gestartet wurde am Flughafen Salzburg.

Bei der Übung Eiskristall üben die Soldaten unter extremen Wetter- und Klimabedingungen. Die Soldaten vertiefen ihr Wissen während ihres Aufenthalts nördlich des Polarkreises, wie man bei Temperaturen weit unter dem Gefrierpunkt überlebt, sich taktisch bewegt und kämpft, berich-



tet die Gebirgsjägerbrigade auf Anfrage der Heimatzeitung. Auch in diesem Jahr findet im

Raum Bardufoss-Skjold/Norwegen das vierwöchige Übungsvorhaben „Eiskristall“ statt. Durch

diese Grundlagenübung sollen die Fähigkeiten zum Kampf unter extremen Klima- und Wetterbe-

dingungen geübt und weiter ausgebaut werden.

– Foto: FMT-Pictures - MW